

Stellv. Ratsvorsitzender Voskamp ruft den TOP anhand der Vorlage auf. Ausschussvorsitzender, Ratsherr Wübbolding, hat über das Fachausschussprotokoll hierzu vorgetragen.

Samtgemeindebürgermeister Dr. Baier ruft in Erinnerung, dass der Ausschuss für Planen, Bauen und Straßen in der Sitzung vom 07.10.2014 empfohlen hatte, den 2. Satz der Beschlussvorlage „Die farbliche Abstimmung hat mit den zuständigen Gremien (Stadt Bersenbrück, Schule) zu erfolgen“ ersatzlos zu streichen.

Der Samtgemeindeausschuss hat hingegen in der Sitzung vom heutigen Tag empfohlen, den Satz in folgender geänderter Form wieder in die Beschlussempfehlung aufzunehmen: „Die farbliche Gestaltung wird mit der Stadt Bersenbrück und der Schule abgestimmt.“

Samtgemeindebürgermeister Dr. Baier erläutert, dass aus formellen Gründen keine Abstimmung mit dem Stadtrat und dem Schulvorstand erfolgen kann. Die Samtgemeinde Bersenbrück hat als Schulträger die abschließende Entscheidung zu treffen. Gleichwohl ist es üblich, dass die Standortgemeinde und die Schule an der farblichen Abstimmung beteiligt werden.

Danach fasst der Rat der Samtgemeinde Bersenbrück einstimmig folgenden Beschluss: